
Niclas Füllkrug (#24)
Beitrag von „maecglubb“ vom 2. Juli 2016, 12:37

Zitat von Joey 

Wenn´s für Terodde tatsächlich nur 3Mio gab, sind 2,5Mio ein gutes Ergebnis.
Ich habe Vertrauen in Herrn Bornemann :hoch:

deckt sich mit meiner meinung. ich hoffe, das ding geht bald über die bühne und man erzielt
die nötige einigung.. den will ich hier nicht mehr sehen. es wäre meiner meinung nach wie bei
weiler: der ist verbrannt hier nach diesem vorgehen.
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